Ex asesor de la Casa Blanca revela extraño avistamiento de ovnis



Podría parecer el argumento de una novela de espías o de una película de ciencia ficción, pero según la hija de un alto asesor presidencial, se trata de un hecho real, oculto durante décadas bajo estrictas clasificaciones de seguridad nacional.

La economista Dra. Pippa Malmgren, exasesora de gobiernos y figura reconocida a nivel internacional, ha compartido públicamente un sorprendente relato que le confió su padre, el fallecido Harald Malmgren, quien fue asesor senior de los presidentes John F. Kennedy, Lyndon B. Johnson, Richard Nixon y Gerald Ford.

Ahora que su padre ha fallecido, Pippa dice que por fin se siente segura para contar una historia que él guardó en secreto durante más de medio siglo.

La orbe y el misil: 25 de octubre de 1962

El suceso ocurrió en pleno clímax de la Crisis de los Misiles en Cuba, el 25 de octubre de 1962, cuando el mundo estaba al borde de una guerra nuclear. Según Malmgren, se llevó a cabo un lanzamiento de prueba de un misil estadounidense. Pero este no era un misil cualquiera: llevaba un dispositivo experimental en su punta, que su padre describía como "una especie de máquina de rayos X", diseñada para emitir radiación capaz de desactivar misiles enemigos en pleno vuelo.

Pero no fue un misil enemigo lo que neutralizó ese día.

"Mi padre dijo que al momento del lanzamiento, una orbe blanca apareció repentinamente y comenzó a volar alrededor

del misil", relató la Dra. Malmgren. "La radiación la afectó, y la orbe cayó al océano. La Marina de EE.UU. la recuperó."

"Tagalongs": objetos que no estaban solos

Lo más inquietante es que, según Harald, este tipo de encuentros no fue un caso aislado. Él los llamaba *tagalongs*—algo así como "acompañantes"— y aseguraba que habían sido vistos, derribados y recuperados en más de una ocasión.

Harald también insinuó que estos objetos no eran de origen soviético ni terrestre. De hecho, dijo haber sido brevemente informado, en privado, por Richard Bissell, alto funcionario de la CIA, responsable de programas ultrasecretos como los aviones espía U-2, el Skunk Works y las operaciones de Área 51.

"Mi padre me dijo que Bissell le habló de lo que simplemente llamó 'tecnologías de origen no humano", reveló su hija.

¿Por qué hablar ahora?

Durante toda su vida, Harald Malmgren guardó silencio. Temía las implicaciones. Pero antes de morir, confió esta historia a su hija, con la esperanza de que algún día saliera a la luz.

Con el renovado interés público en los FANI (Fenómenos Aéreos No Identificados) y el reconocimiento por parte del Pentágono de incidentes aún sin explicación, la Dra. Malmgren considera que es el momento adecuado.

"El mundo está más preparado que nunca para escuchar esto", afirma. "Mi padre no quería que esta información desapareciera con él. Sentía que podría ser importante... y que ese momento quizás ha llegado."

Una pieza más en un rompecabezas global

De ser cierto, este testimonio se suma a la creciente lista de informes que involucran objetos aéreos extraños, muchos de ellos observados en contextos militares o nucleares. Desde 2020, el gobierno de EE.UU. ha reconocido que no puede explicar muchos de estos sucesos, y las investigaciones oficiales siguen en curso.

Eso sí, el testimonio carece por ahora de pruebas materiales —no hay documentos públicos, ni imágenes ni evidencia física—. Sin embargo, proviene de una figura clave en el corazón del aparato de seguridad estadounidense, alguien que no tenía motivos para inventar semejante historia.

Y deja tras de sí una inquietante pregunta: desde el inicio de la era nuclear, ¿ha habido "alguien más" observándonos?

O.V.N.I. - 13 avril 2025 - Scipius - CC BY 2.5